

CAI EA5
C185
FEB-2/77
DOCS

Boletín de de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año V, No. 2

2 de febrero de 1977

Inauguración de la casa del Dr. Henry Norman Bethune, 1

Pésame por la muerte del Presidente Mao, 4

Exposición de cuadros del Grupo de los Siete en Gran Bretaña y la Unión Soviética, 4

Contribución suplementaria para los refugiados palestinos, 6

Vuelta del Halcón Peregrino, 6

Pequeño aumento de la población, 8

Nuevo método para limpiar humos industriales, 8

Inauguración de la casa del Dr. Henry Norman Bethune

El 30 de agosto se declaró Museo Histórico la casa natal del Dr. Norman Bethune en Gravenhurst, Ontario. A las ceremonias asistió un distinguido grupo de visitantes de la República Popular China, donde el nombre de Bethune se ha hecho legendario.

A la inauguración vinieron diez funcionarios chinos encabezados por el Sub-Secretario de Salud Pública Chang Chih-chiang, uno de los oficiales chinos de más categoría que visitara Canadá en los últimos años. En nombre del gobierno de China pronunció unas palabras ante las 400 personas reunidas en el jardín de la casa.

Chester Ronning, diplomático canadiense nacido en China, habló unos cinco minutos en chino sobre la carrera del Dr. Bethune. También asistieron a la ceremonia el Embajador de China en Canadá, Chang Wen-chin, y varios miembros de su personal, así como el embajador designado de Canadá en China, Arthur Menzies.

También estuvo presente la Sra. Jean Kovich, intérprete del Dr. Bethune durante su primera conversación con Mao Tse-tung a su llegada a China en 1938, conversación que duró toda una noche. Durante los dos años siguientes, Miss Ewen trabajó con el Dr. Bethune como enfermera, hasta el fallecimiento de aquel en noviembre de 1939.

Henry Norman Bethune nació en 1890. Patrocinado por el Consejo de Ayuda a China, formado después de la invasión japonesa a dicho país, el Dr. Bethune llegó a China en enero de 1938, dirigiéndose primero a la capital provisional de Hankow, en espera de trasladarse a Yenán, cuartel general comunista. Allí le recibió Mao Tse-tung, y le pidió que supervisase el Hospital Militar de la Ruta Ocho. Bethune se negó, puesto que quería ir a primera línea.

Se quedó consternado ante las condiciones rudimentarias de los servicios médicos. Durante sus visitas de inspección por toda la

